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Bonne analyse que celle de Jean-Michel Gaudet annonçant la
mort par milliers des Français…
Je voudrais tout de même y ajouter mon grain de sel.

Pour les Français vivant en zones islamisées…
Fuyez quand ça commencera !
Fuyez vite et avec le minimum !
Certes, vous perdrez tout, mais vous serez en vie pendant que
les vers se nourrirront… des cadavres des islamistes ensevelis
sous les gravats de leurs cités-enclaves-islamiques.
Pour Alain alias   le para ” Pourquoi tu attends seul ?”
Pour Agnès, vos chiffres sont relativement exacts.

Mais c’est dérisoire à côté de ce que nous préparons !

20 000 (votre estimation haute) nous sommes déjà largement
plus.
Temps d’intervention… Environ 24 heures, je sais c’est long,
mais je vous jure que le territoire entier sera l’objet de nos
soins, et ensuite, croyez-moi, les morts seront infiniment
plus nombreux côté islamiste.
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Ils font du bruit avec leur vieilles kalachnikovs.
Ils font parler d’eux avec leurs attentats.
Cela n’est pourtant rien d’autre que la tactique du faible qui
cherche à créer l’effroi.

Ceux qui sont sûrs de leur force, sûrs de gagner, NOUS …
Attendons juste en silence, mais nous sommes prêts !
Hélas, l’opinion publique ne l’est pas, c’est pourquoi nous
devons attendre que les  autres attaquent.

Croyez  bien,  chère  Agnès,  que  chacun  de  nous  aimerait
l’attaque préventive, celle qui limiterait les pertes parmi
les  Français  de  souche  ou  de  coeur,  mais  c’est  hélas
impossible car ces mêmes Français -c’est triste a dire mais
c’est ainsi- doivent d’abord souffrir dans leur chair, avoir
peur, réaliser enfin ce qu’est l’islam…
Sans cela, ils nous prendraient pour des démons sortis droit
des enfers (ce que nous sommes pour la plupart)
Ne perdez pas espoir.


